

Liebe Slalomfreunde,

nachdem in der „heißen“ Vorbereitungsphase in unserem Orga-Team nun unerwartet mehrere Krankheitsfälle eingetreten sind und sowohl der Rennleiter als auch dessen Stellvertreter dadurch außerstande sind, die Veranstaltungen weiter vorzubereiten geschweige denn durchzuführen, haben wir heute schweren Herzens entschieden, den Tine-Flugplatzslalom und den Storm Clubslalom abzusagen. Dafür bitten wir um euer Verständnis!

Die gezahlten Nenngelder werden wir selbstverständlich erstatten. Das wird einige Tage dauern und innerhalb etwa der nächsten zwei Wochen erledigt werden.

Verbunden mit dem Wunsch, dass es unseren Organisatoren alsbald wieder besser geht verbleibe ich

mit sportlichen Grüßen

Carsten Carstensen
Vorsitzender